



▼台南市の土城高級中学校で歓迎を受ける参加者の皆さん



台湾の高校生と国際交流を深める

本町の中高生などが台南市を訪問

8月5日（月）～9日（金）本町の中高生など10人が台湾の台南市を訪問し、国際交流を行いました。

自然や文化など、生活習慣の違う環境の中での交流事業を通して国際化社会に対応できる人材を育成することを目的として、甲佐町国際交流協会（蔵田勇治会長）が平成27年度から台南市の土城高級中学校との相互交流を実施しており、今年度は本町の中高生などが台湾を訪問しました。

参加した生徒たちは、台南市の高校生と中国の伝統的な楽器や書法に触れたり、スポーツを一緒に行ったりして交流し、親睦を深めました。

参加した生徒の1人は、「現地の高校生と一緒にご飯を食べたりできて楽しかったです。言葉や文化の違いで困った事もあったけど、自分から積極的に話しかけてコミュニケーションを取ることが出来ました」と5日間の感想を述べました。

地域の協力で学力向上

甲佐中で「甲佐未来塾」が開塾

7月10日（水）甲佐中学校で、「甲佐町未来塾」が開塾しました。

同塾は、地域の中学生の学力および地域の教育力の向上を図ることを目的に開塾。教員を希望する大学生や元教員などの地域の協力を得て、同中（服部起明校長240人）の生徒に学習機会を提供するために町教育委員会が主催。学習支援の調整役を担うコーディネーターを中心として、元教員などで構成される学習指導員と学校が連携しながら、9月25日までの全17回、数学と英語に取り組みます。



▲「甲佐未来塾」で数学の授業を受ける生徒たち



▲手づくりのケーキやしそジュースを楽しむ来場者

宮内で「夏山カフェ」が開催

旧校舎を活かした山の中の手づくり食堂

8月4日（日）宮内地区社会教育センター（旧宮内小学校）で、「夏山カフェ」が開催されました。

緑の山々に囲まれた旧校舎を活かした手作りのカフェを、NPO法人自然楽舎みやうち（境国嗣代表）の「パワフル母ちゃん」（栗林尚子代表）が企画。本町で採れた野菜を使った手作りカレーやかき氷、ケーキ、しそジュースなどが販売され、家族連れなどでにぎわいました。来場者は食事だけでなく、旧校舎内を散策して音楽室のオルガンに触れたり、町民俗資料館の収蔵品を見学したりして楽しみました。

自然に触れて心豊かに

野外キャンプ「あつまれ子どもたち」

8月20日（火）・21日（水）坂谷の川平キャンプ場で、「あつまれ子どもたち」が開催されました。

同イベントは、子どもたちが野外体験を通して自然に親しむとともに、共同生活に取り組むことで団体行動の大切さを考えてもらうことを目的に、甲佐町青少年健全育成町民会議（奥名克美会長）と町教育委員会が主催。町内の小・中学生20人が参加しました。

子どもたちは1泊2日の体験学習で、水環境学習や水鉄砲づくりなどを楽しみました。



▲協力しながら昼食のカレーをつくる参加者ら



▲赤ちゃんや保護者と交流する甲佐中学生徒

子育ての楽しさと大変さを学ぶ

甲佐中学生徒が乳幼児と触れ合い体験

8月2日（金）町総合保健福祉センターで、思春期保健事業「ハローBaby！」が開催されました。

同事業は思春期の中学生に赤ちゃんとの触れ合いを通して、親子の愛情や子育ての楽しさ・大変さ、命の尊さの学習を目的に、同センターが主催。甲佐中学校（服部起明校長240人）の生徒10人が参加し、赤ちゃんに関する学習と触れ合い体験などを行いました。

参加した生徒は「赤ちゃんとの触れ合いなどを通して、生まれてからずっと母に大切にされていることが分かりました」と感想を語りました。

全国大会・九州大会に出場

野球、卓球、剣道競技で本町の選手が活躍



▲全国大会に出場した多々良晃希選手（左）、柴田涼成選手（中）と九州大会に出場した志村優奈選手（右）

町内の3選手が、全国大会と九州大会で活躍しました。

7月26日（金）～29日（月）山形県で開催された東北連盟創立45周年記念全国選抜野球大会に、熊本東リトルシニアの多々良晃希選手（吉田区・甲佐中3年）が9番二塁手として出場。多々良選手は「受験勉強しながら練習を続けて高校でも通用する身体をつくりたいです」と語りました。

7月26日（金）～28日（日）兵庫県で開催された全農杯2019年全国選手権大会のカブ男子シングルス部に出場した柴田涼成選手（糸田区・白旗小4年）は「2度目の全国大会でしたがミスで負けてしまい悔しかったです。毎日練習をがんばります」と大会を振り返りました。

7月6日（土）・7日（日）沖縄県で開催された第66回全九州高等学校剣道競技大会の女子個人戦には志村優奈選手（八丁区・開新高3年）が出場。県大会ベスト8の成績を収めて臨んだ志村選手は「高校最後の集大成として自分らしく思い切った試合が出来ました」と感想を語りました。